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Wieso immer Überbrückungsjahr. Ich dachte es hieß man möchte spätestens nächstes Jahr rauf.
Sollte es diesesmal schon klappen hätte keiner was dagegen. Das wurde ja nur gesagt, um den
Spielern den Druck zu nehmen. Nur scheinbar geht der Schuss bisher nach hinten los. Denn die
Spieler sind zu locker und nachlässig
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